
Verbale	  n.	  38	  del	  Consiglio	  Scientifico	  INAF	  
	  
Il	  giorno	  11	  marzo	  2019	  alle	  ore	  14.30	  si	  è	  riunito	   in	  via	  telematica	   il	  Consiglio	  Scientifico	  
dell’INAF.	   Sono	   presenti,	   Stefano	   Cristiani,	   Demetrio	   Magrin,	   Sandro	   Mereghetti,	   Monica	  
Colpi,	  Alessandro	  Sozzetti	  e	  Alberto	  Franceschini.	  Assente	  giustificata	  Maria	  Teresa	  Capria.	  
	  
Ordine	  del	  giorno:	  
	  
1) Documento	  di	  Visione	  Strategica	  
2)	  Scuole	  di	  Dottorato	  F.Lucchin	  
	  

	  
1)	  Documento	  di	  Visione	  Strategica	  

	  
Viene	  esaminata	  la	  bozza	  del	  DVS	  da	  presentare	  durante	  il	  convegno	  “Giornate	  INAF	  2019”	  il	  
prossimo	  27-‐28	  Marzo,	  presso	  l’Auditorium	  Nazionale	  dell’INAF	  a	  Capodimonte,	  in	  modo	  da	  
finalizzare	  alcuni	  aspetti	  e	  poterla	  inviare	  al	  Consiglio	  di	  Amministrazione.	  
	  	  
	  
2)	  Scuole	  di	  Dottorato	  F.Lucchin	  
	  
In	   data	   20	   febbraio	   i	   colleghi	   S.Matarrese,	   L.Moscardini	   e	   N.Vittorio	   hanno	   inviato	   al	  
Presidente	  D’Amico	  e	  al	  Consiglio	  Scientifico,	  una	   lettera	   in	   cui	   si	   chiede	  di	   considerare	   la	  
possibilità	  di	  un	   finanziamento	  di	   INAF	  per	   consentire	   la	   ripresa	  delle	  Scuole	  Nazionali	  di	  
Astrofisica.	   Il	   CS	   è	   stato	   anche	   informato	   dal	   Direttore	   Scientifico	   Zerbi	   che	   questo	  
argomento	  è	  stato	  già	  discusso	  nell’ultima	  riunione	  del	  CdA,	  	  che	  	  ha	  espresso	  in	  merito	  un	  
parere	  favorevole.	  
	  
I	   consiglieri	   ritengono	   che	   la	   ripresa	   delle	   Scuole	   Nazionali	   di	   dottorato	   sia	   un’iniziativa	  
molto	   positiva	   che	   vada	   sostenuta,	   avendo	   cura,	   come	   avvenuto	   in	   passato,	   di	   coprire	   di	  
volta	   in	   volta	   tutte	   le	   diverse	   tematiche	   astrofische	   di	   interesse	   per	   INAF.	   	   I	   consiglieri	  
raccomandano	   che	   la	   scelta	   dei	   membri	   per	   il	   Comitato	   Scientifico	   responsabile	   per	  
l’organizzazione	   delle	   Scuole	   avvenga	   rispettando	   criteri	   di	   selezione	   aperta	   e	   di	  
trasparenza.	  Sarebbe	  anche	  auspicabile	  prevedere	  una	  rotazione	  dei	  membri	  del	  Comitato	  
Scientifico	  su	  tempi	  scala	  non	  troppo	  lunghi,	  ovvero	  dell’ordine	  della	  durata	  di	  un	  corso	  di	  
dottorato.	  	  	  
	  
La	  riunione	  del	  Consiglio	  Scientifico	  termina	  alle	  ore	  15.30	  
	  
	  
Il	  Presidente	   	   Il	  segretario	  
Stefano	  Cristiani	   	   Sandro	  Mereghetti	  
  
	  


